
PlantaDoce.

Público

La empresa pública Tragsa rechaza el encargo de construir el nuevo Hospital La Paz

La decisión permitirá que las empresas privadas participen en el proyecto, que contempla una inversión de 359 millones de euros a lo largo de diez años.

PlantaDoce
11 mar 2019 - 09:50

La empresa pública Tragsa rechaza el encargo de construir el nuevo Hospital La Paz

El inicio de las obras del nuevo Hospital La Paz deberá esperar. La empresa pública Tragsa, controlada por la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (Sepi), ha rechazado el proyecto para reformar el centro sanitario madrileño. El contrato contempla una inversión de 359 millones de euros a lo largo de diez años.

Tragsa fue propuesta por la propia Comunidad de Madrid para hacerse cargo de la construcción. No obstante, **la empresa decidió dar un paso atrás el pasado verano a causa de “dificultades técnicas referentes a la obra”**, según fuentes citadas por *El Economista*.

Ahora, el Ejecutivo comunitario sacará a concurso la reforma del nuevo Hospital La Paz, una decisión que permitirá la participación de compañías privadas en el proyecto. Aunque todavía no hay una fecha fijada para licitar los contratos, **está previsto que el Consejo de Gobierno apruebe el concurso del proyecto de obra durante las próximas semanas**.

Las nuevas instalaciones se ubicarán en los mismos terrenos que las actuales, aunque la superficie destinada a la atención hospitalaria aumentará en un 25% (pasando de 190.842 metros cuadrados a 238.198 metros cuadrados).